

目次 Contents

- | | |
|--------------------------------|------------------|
| 3 まちの話題 | 21 障がい福祉瓦版 |
| 6 年末年始のお知らせ | 22 環境トピックス |
| 8 令和6年度上半期の財政状況 | 24 図書館だより |
| 10 自治医科大学附属病院 連携協働コラム | 26 生涯学習だより |
| 12 市政懇談会「市長のいきいきタウントーク」を開催しました | 27 レッツスポーツ |
| 14 理科学研究展覧会審査結果 | 28 新・下野市風土記 |
| 15 12月4日から10日は人権週間です | 29 国民年金だより |
| 16 農業委員会だより | 30 暮らしの情報 |
| 18 保健便り | 42 12月のカレンダー |
| 19 子育てインフォメーション | 43 国際交流員マルセルのコラム |
| 20 障がい者週間特別企画 | 44 イベントカレンダー |

今月の表紙

第27回 東の飛鳥芋煮会

今月の表紙は、11月3日に天平の丘公園で開催された「東の飛鳥芋煮会」の様子です。芋煮会では、市の地産地消の推進、市民の交流、観光の振興及び産業の活性化を目的として、かんぴょうや豚肉などが入った芋煮汁が販売されました。

芋煮汁は直径2.5mの大鍋で煮込まれ、5年ぶりにお披露目となった大鍋を見ようと、観覧台には

行列ができていました。

開催当日は台風の影響が心配されていましたが、暖かい日差しが降り注ぐ晴天となり、約4,000人の来場者が芋煮汁や市内商店の販売物を楽しんでいました。芋煮汁販売終了後も、芝生や遊具で楽しく遊ぶ親子の姿があり、爽やかな秋空の下、天平の丘公園が食と笑顔で賑わった1日となりました。

市長の部屋

今年を振り返って

12月を迎え、今年1年の市内の出来事を振り返ってみますと、石橋高等学校野球部の夏の甲子園初出場と初勝利が、特に印象深いものでした。選手の皆さんの活躍はもちろんですが、まち全体を巻き込んで大きな旋風を起こしてしまうほどの若い力の素晴らしさに、私も心が熱くなりました。

さて、市の施策に目を向けてみますと、皆さまから最も反響が大きかったことは、自治医科大学との包括連携協定締結です。この協定の締結は、両者の連携をより強固にするものであり、下野市の「医療のまち」としての魅力がより

一層向上する契機となったものと確信しています。

私は、下野市が「医療のまち」として発展していくために最も重要なことは「市民の皆さまがいつでも安心して医療機関を受診することができる環境づくり」であると考えています。実現には課題もありますが、まずは医療の現場の状況を把握しつつ、調査研究を行ってまいります。

その他にも、下野市の住みよさにさらに磨きをかけるべく、今後もさまざまな施策に取り組んでまいりますので、変わらぬご理解とご協力をお願い申し上げます。

年の瀬も押し迫ってまいりましたが、皆さまにおかれましては、良い年がお迎えできますようお過ごしただけでしたら幸いです。



■人口と世帯(11月1日現在)

人口/59,772人(+44)、男性/29,727人(+16)、女性/30,045人(+28)、世帯数/25,911世帯(+45)

下野インフォメーション

行政・イベント情報や災害情報など、選択したジャンルの情報をメールまたはLINEで受け取ることができます。右の二次元コードからご登録ください。

